
２０２５年６月議会 

本会議質疑／中西智子 

 

◆報告第１６号 箕面都市開発株式会社経営状況報告の件 

 

報告第１６号 「箕面都市開発株式会社経営状況報告の件」について、質疑を

行います。２０２４年度事業報告に関し、簡潔に質問します。 

１点目に、当該年度の「増収・増益」についてお聞きします。新規事業等によ

る増収や、営業利益の増益など、予算を上回ったとのことですが、具体にはどの

ような額なのでしょうか。また、サンプラザ１号館の共益費返還額についてもお

示しください。 

そして、２０１０年度に作成した新たな経営再生計画を大幅に上回ったとのこ

とですが、この件についても具体的にお示しください。 

 

２点目に、損益計算書における特別利益について、質問します。 

昨年の第３回定例会の委員会では、サンプラザ１号館建て替えに伴う箕面都市

開発(株)所有の売却代金は、概定で約１億円である、とのご答弁でした。確定し

た売却代金は、いくらだったのでしょうか。そして帳票上、どのように現れてい

るのでしょうか。また損益計算書の特別利益に計上されている「固定資産売却益」

3,421万 6,546円についても、説明をお願いします。 

 

３点目に、「資産売却後の財務方針の検討」について、質問します。 

事業報告には、当期の重点施策であった「資産売却後の財務方針の検討」につ

いて、債権者でもある箕面市と協議を重ねてきたが、継続検討することになった」

とあります。 

昨年度予算の「行政改革推進事業」において、箕面都市開発(株)との特定調停

の返済の経営見込みを分析するために、専門家に委託した成果物が、３月末に市

に提出されたとのことです。市への借入金約 2億 3500万円と、株式化した債権

５億２千万円の返済方法についてどのような分析や意見が示されたのでしょう

か。委託事業の成果物である「箕面都市開発株式会社と市が締結した特定調停及



び株式化した市の債権に関する検討にかかる意見書」の概要について、お聞きし

ます。 

以上、ご答弁をお願いいたします。 

以上 


